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ゆたかな心 かがやくひとみ

22日には，２年竹組で算数科の研究授業が行われました。先生から出された問題は，「箱の中にある

チョコレートの数はいくつですか？」というもの。単純に数えるだけでなく、これまで習ってきた九九

を使って求めようと、一人一人が一生懸命に考えることができました。その際、有効だったのがタブレ

ットPC。同じ数のまとまりに分けたり画面上で動かしてまとまりを作ったりと、子どもたちは、タブ

レットPC上で、何度も試行錯誤しながら考えることができました。

また、タブレットPCを利用すれば、他の友達の考えをすぐに閲覧することができます。子どもたち

は、自分と同じ考え方に納得したり違った考え方に注目したりと、じっくりと学び合っていました。

タブレットPCを導入しての授業は、各学年で進められていますが、今後、学び合いの場面でのタブ

レットPCの活用が増えていくものと思います。その意味でも、２年竹組の取り組みは、大変参考にな

る素晴らしいものでした。２年竹組の子どもたちのタブレットPCを操作する姿からは、これまでにな

かった新しい可能性を感じることができました。

25日に２年生は、六郷の施設やお店の探検に出かけました。湧太

郎さん、本間菓子店さん、岡田書店さん、お菓子の間弓さんの４カ所

にグループに分かれて訪問をしました。それぞれの訪問場所では、お

店の方から興味深いお話や実演をしていただき、子どもたちは熱心に

メモをとっていました。また、お店の方々は、子どもたちの質問にも

分かりやすくていねいに答えていただき、子どもたちは大満足して帰

ってくることができました。

「いろんな秘密を知ることができたので、家の人たちに教えてあげ

たい」「今度、家の人たちと一緒に行ってみる！」など、興奮気味にお話をしてくれた子どもたち。地

域の方々やお店に、より一層愛着をもつことができた町探検になりました。
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タブレットPCを活用し工夫して考えました！～授業研究会:２年竹組算数科～

町に出て新しい発見をすることができました！～２年生 町探検～

【 しみずっ子たちの活躍を紹介します！！⑨】 おめでとう！！

【理科研究】（前回紹介したものに落ちがありました。申し訳ありませんでした。）
○第55回大曲仙北児童生徒理科研究発表会 主催：大曲仙北理科教育研究会

・奨励賞 １年 〇〇 〇〇さん


